



# Se suman Ruiz Massieu y De la Madrid a lista de las *corcholatas* del PRI

**Cónclave.** La senadora llama a renovar la dirigencia priista y el ex titular de Turismo condiciona aspiración a una alianza

EDGAR LEDESMA  
CIUDAD DE MÉXICO

En el segundo día de los Diálogos por México continuaron los destapes de aspirantes del PRI rumbo a la Presidencia en 2024, se hizo presente el aplausómetro y quedó de manifiesto que aún continúa la división en el partido por la presencia de su líder nacional, Alejandro Moreno, en el cargo.

En esta ocasión, la senadora Claudia Ruiz Massieu y el ex secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, anunciaron sus intenciones de abanderar al PRI y a la alianza Va por México en la contienda presidencial.

En el auditorio Plutarco Elías Calles de la sede nacional del Revolucionario Institucional y con el grito de "Claudia, Claudia", la también ex dirigente del tricolor se dijo lista para representar a todos aquellos que no quieren un México dividido y un país militarizado, y aseguró que se necesita una nueva oposición que represente los colores de PAN, PRD y Movimiento Ciudadano.

"Quiero encabezar un proyecto de un México plural, de los pa-

nistas, de los perredistas, de los emecistas, de todos los millones que no militan en ningún partido y han exigido un cambio, quiero encabezar un proyecto de todos los mexicanos", comentó.

Apuntó que la alianza con el PAN y PRD se tiene que reconfigurar porque hoy está rota y debe sumar a nuevos líderes.

## En el segundo día de los Diálogos por México continuaron los destapes

"La dirigencia del PRI debe convocar a una elección anticipada de una nueva presidencia para pensar en continuar con la alianza", afirmó la senadora.

Ante esta declaración, el gobernador de Durango, Esteban Villegas, el siguiente en participar en los diálogos, le respondió a Ruiz Massieu que "no deben comer ansias" y respaldó a *Alito*.

"Que nadie coma ansias antes de los tiempos, los priistas los en-

tendemos bien y los que ya fuimos dirigentes del partido sabemos nuestros métodos; yo soy de los que creen que los temas políticos partidarios los debemos platicar en la casa y no en los medios", afirmó Villegas.

A demás, rechazó buscar ser aspirante a la Presidencia en 2024 y sostuvo que más allá de un anhelo personal o de grupo "debemos preguntarnos cómo hacemos un solo bloque que nos permita mantener la unidad".

En su intervención, con menor apoyo entre los asistentes, el ex secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, reiteró su intención de ser candidato a la Presidencia en 2024, pero con la condición de que sea en alianza y unidad.

"Aspiro a la candidatura presidencial con una alianza opositora, con la sociedad y los partidos que no están en el gobierno. Es la única manera que tenemos de salvar a México, salvarlo de la pobreza y de la confrontación. Si aspiro a eso y de ahí mi condición".

Al igual que Villegas, respaldó a Alejandro Moreno al señalar que el plazo se vence hasta agosto



La legisladora y el líder del partido. GRACIELA LÓPEZ



El ex funcionario de Turismo llamó a la unidad. GRACIELA LÓPEZ

del próximo año y que a todos los aspirantes a la presidencia también les corresponde trabajar para mantener la alianza.

"No creo que (*Alito*) sea un obstáculo, por eso propongo que generemos un panel de diferencias, lo que está en juego es tan se-

rio y grave que amerita que todos le demos esa dimensión", dijo.

El último exponente fue el gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme, quien dijo que antes de pensar en 2024 primero debe entregar el estado a un priista en los comicios de 2023. ■